
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner schlägt vor, im Beschlussentwurf zu ergänzen, dass die weitere Nutzung 

des Café Mumpitz im Kurt-Esser-Haus ohne bauliche Veränderungen vorzusehen ist. 

Zudem verdeutlicht er, dass die für dieses Jahr notwenigen Gelder durch Spenden bereitgestellt 

würden. Auf Nachfrage erklärt er, dass für die vorgesehene Nutzung erst einmal keine baulichen 

Veränderungen notwendig seien. Dies schließe bauliche Veränderungen jedoch nicht für allezeit aus.  


